



Communiqué de presse du mercredi 3 février 2021

Le collectif La Vienne en transition s'adapte à la situation sanitaire qui limite les possibilités de rencontres et de rassemblements. Après avoir organisé des ateliers citoyens en octobre dernier, **les échanges se poursuivent en ligne sur une plateforme participative**. Chacun-e peut réagir aux propositions déjà formulées et déposer de nouvelles idées. **Ces propositions citoyennes alimenteront les réflexions du collectif pour construire le programme !**

Complémentaires aux groupes de travail, cette nouvelle possibilité de participation s'inscrit pleinement dans la volonté d'ouverture et de co-construction du collectif. **Une méthode citoyenne et collaborative portée par la Vienne en transition demain pour l'institution départementale.**

Pour le collectif, la démocratie est le **fondement de la cohésion sociale**, l'affaire de toutes et tous, au quotidien et pas uniquement lors d'un vote tous les six ans. **Elle doit être réinvestie pleinement pour permettre aux habitant-e-s de participer aux décisions qui les concernent.**

Ainsi, la Vienne en transition invite **chacun et chacune à construire ensemble**, dès maintenant, **la transition écologique, solidaire et citoyenne de la Vienne !**

➡ **Pour accéder à la plateforme participative :** www.vienne-en-transition.fr > Menu *Participer*

Il est également possible d'envoyer ses idées à participer@vienne-en-transition.fr et par courrier à l'adresse : Collectif La Vienne en transition, 44 place Charles VII 86000 POITIERS.

Contact presse :

Damien LADIRÉ - 06 63 10 20 99

collectif@vienne-en-transition.fr